



communiqué

Date **Le 21 janvier 1994**

N° 12

Pour publication

M. OUELLET DÉPLORE LA VIOLENCE AU LESOTHO

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a rappelé aujourd'hui l'appui du Canada au gouvernement démocratiquement élu au Lesotho et s'est dit inquiet de la dégradation de la discipline militaire dans ce pays.

«On ne devrait pas permettre que la violence à laquelle se livre un petit groupe de soldats mette en péril la démocratie naissante. Le Canada appuie les efforts que le gouvernement déploie afin de trouver une issue pacifique à la crise», a dit M. Ouellet

Les accrochages survenus entre des factions rivales des Forces armées royales ont semé la confusion dans la capitale, Maseru. Ils ont débuté le 15 janvier, après que le gouvernement eut rejeté les demandes d'augmentation de salaire de 100 p. 100 revendiquée pour l'armée. Les mutins ont donné jusqu'au 24 janvier pour que leurs exigences soient satisfaites.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874